



Opatření vlády platné od 28.10.2020

Noční zákaz vycházení – mezi 21:00 a 5:00 je zákaz vycházet z domu s výjimkou:

- Cesty do zaměstnání a zpět, neodkladné cesty z důvodu ochrany života, zdraví či majetku, venčení psa do 500 metrů od bydliště, cesty k zajištění bezpečnosti a pořádku, řešení krizové situace, ochrany zdraví, veřejné hromadné dopravy, zásobování a rozvážkové služby, poskytování zdravotní nebo sociální péče

Další omezení obchodů:

- Obchody jsou uzavřeny od 20:00 do 5:00, kompletně uzavřeny jsou obchody v neděli
- Výjimku mají čerpací stanice, lékárny, prodejny ve zdravotnických zařízeních, prodejny v místech zvýšené koncentrace cestujících (letišť, nádraží)

Zavedení práce z domova:

- Je nařízena práce z domova všude tam, kde to povaha zaměstnání umožňuje

Zákaz prodeje na trzích, tržnicích, mobilních provozovnách a pochůzkový a podomní prodej

- Výjimku má prodej potravin na farmářských trzích a pojízdné prodejny
- **Zároveň se zakazuje na trzích konzumace**

Omezení provozu lázní

- Lázeňské a léčebně-rehabilitační zařízení nemohou poskytovat péči samoplátcům



New restrictions valid from 28th October

Night curfew between 21:00 and 5:00, except:

- travel related to employment, urgent journeys to protect life, health and property, dogs walking within 500 meters of the place of residence, ways to ensure security and order, crisis management, health protection, public transport, supply and distribution services, health or social care

Additional retail restrictions

- retail sales will be prohibited on Sundays all day and on other days from 20:00 to 05:00
- Exceptions will apply to gas stations, pharmacies, shops in medical facilities, shops in places of increased concentration of passengers (airport, train station)

Home Office

- Home Office is requested wherever possible

Prohibition of open-air and indoor markets, walk-through and door-to-door sales

- Markets will be limited to sales of products from domestic farmers
- Consumption of food in markets is prohibited

Restrictions on spa operation

- Spa and medical rehabilitation facilities cannot provide care to self-payers



Меры правительства действительны от 28.10.2020

Запрет ночных прогулок – между 21:00 и 5:00 – запрет выхода на улицу за исключением:

- Передвижения на рабочее место и обратно, неотложные поездки по медицинским показаниям, безопасности имущества, выгула собак до 500 метров от места жительства, поездок по обеспечению безопасности и порядка, решения критической ситуации, охраны здоровья, общественного транспорта, обеспечения и служб доставки, предоставления служб социального и медицинского обслуживания

Следующие ограничения:

- Магазины закрыты от 20:00 до 5:00, полностью закрыты в воскресенье
- Исключение составляют заправочные станции, аптеки, пункты продажи в медицинских учреждениях а места с большим количеством путешествующих (аэропорты, вокзалы)

Введения работы удаленно

- Введена обязательно работа из дома, в случае если возможна такая формы трудовой деятельности

Запрет продажи на рынках, торговых площадках, обходы, торговля вразнос

- Исключение составляют продажа на фермерских ранках и передвижных торговых точках
- **Запрещено употребление пищи на рынках**

Ограничение деятельности курортов

- Курорты и лечебницы, реабилитационные центры не могут предоставлять свои услуги на коммерческой основе (платникам)